

Le président syrien félicite les forces armées pour ses victoires sur le terrorisme



Damas (RHC)- Le président syrien Bachar Al-Assad a félicité aujourd'hui les forces armées pour ses victoires sur le terrorisme.

Il a également mis l'accent sur le soutien du peuple à la défense de la Patrie.

À l'occasion du 72e anniversaire de cette institution armée, le chef d'état syrien a également mis en exergue la patience et la fermeté des proches des militaires dont il a mis en exergue les valeurs dont le patriotisme et le sentiment d'appartenance nationale.

Bachar Al-Assad a également dénoncé l'appui que reçoivent les extrémistes de la part de plusieurs gouvernements du Moyen Orient et d'autres régions.

Il a relevé que ces gouvernements cherchent, depuis des années, à contrôler et à dominer toute la région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/137058-le-president-syrien-felicite-les-forces-armees-pour-ses-victoires-sur-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba